

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0487
Ciudad Universitaria, 11 de abril de 2025

Inauguran Centro Intercultural de Lenguas y Pueblos Originarios de Morelos de la UAEM

La rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Viridiana Aydeé León Hernández, acompañada de la gobernadora de Morelos, Margarita González Saravia, inauguraron hoy la Casa Estudio Davidoff que albergará al Centro Intercultural de Lenguas y Pueblos Originarios de Morelos.

León Hernández explicó que el inmueble consta de 9 mil metros cuadrados y fue una donación de la familia Davidoff Misrachi a la UAEM, para el desarrollo de un proyecto de educación inclusiva centrado en la atención a las comunidades y la preservación de las lenguas originarias; el desarrollo de iniciativas desde una perspectiva intercultural, que promuevan la inclusión y la diversidad cultural de los pueblos originarios; y la vinculación para la generación de proyectos sociales con impacto regional.

"Hoy estamos en este nuevo espacio donde se albergará toda esta riqueza y talento que tiene la universidad, particularmente para dar atención a las comunidades y prevalencia de las lenguas originarias", dijo.

Destacó el compromiso de la UAEM con el reconocimiento a la riqueza cultural de los pueblos originarios partiendo de sus saberes populares y cosmovisiones, teniendo en cuenta las propias características y dinámicas del entorno.

Por su parte, la gobernadora Margarita González Saravia, recordó que su gobierno abrirá una universidad intercultural por lo que con la apertura del Centro Intercultural de Lenguas y Pueblos Originarios de Morelos, permitirá construir proyectos conjuntos con la UAEM.

Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria, explicó en un recorrido por la propiedad que la Casa Estudio Davidoff, cuenta con una biblioteca que alberga una colección de 1,100 ejemplares, diversos espacios y jardines, donada a la UAEM en octubre de 2024.

A la ceremonia asistieron el presidente municipal de Cuernavaca, José Luis Urióstegui Salgado; el notario público Hugo Salgado Castañeda; la secretaria General de la UAEM, María Delia Adame Arcos; Elisa Lugo Villaseñor, secretaria Académica; Juan Manuel Rivas González, coordinador general de Planeación y Desarrollo Sustentable; Lilia Figueroa López, consejera jurídica; la tesorera General de la UAEM, Rosario Jiménez Bustamante; Ina Larrauri Cervantes, presidenta del Colegio de Consejeras y Consejeros Universitarios Académicos; Mario Cortés Montes, secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Sitauaem); Victoria Morelos Domínguez, secretaria general del Sindicato de Trabajadores Administrativos (Stauaem); la presidenta de la Federación de Estudiantes Universitarios (FEUM), Adriana Guadarrama Salgado; así como titulares de diversas unidades académicas y administrativas universitarias.

Atentamente
Por una humanidad culta